

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES DU 6 octobre 1986

LETTRE DU 6 OCTOBRE 1986

Chères Collègues et chers Collègues,

Le Comité des avantages sociaux, dont les membres sont Messieurs Comtois, président, Maurice Bouchard et Marcel Rinfret, étudie présentement la question de l'assurance-santé dont peuvent bénéficier les membres de l'Association. Le Comité aimerait connaître le nom des personnes qui, ne disposant pas d'une telle couverture, désireraient en obtenir une. Il serait important, le cas échéant, de communiquer avec moi par téléphone (343-5805) soit par courrier à l'adresse indiquée plus haut. Il n'est pas impossible, si le nombre s'avérait suffisamment élevé, que l'APRUM puisse obtenir des conditions intéressantes.

L'APRUM vient d'apprendre, bien tardivement dans certains cas, le décès de quelques collègues retraités. Il s'agit du Père Raymond-Marie Giguère, de l'Institut d'études médiévales, de M. Yvan de Bagheera de la Faculté des sciences de l'éducation et du Père André Guillemette de l'école de service social.

La campagne de Centraide pour le prochain exercice sera lancée sous peu. Si vous le désirez, l'Université acceptera votre don qui peut être fait soit par chèque, soit par retenue sur votre pension mensuelle. Pour ce faire, il suffit de communiquer avec la Direction des finances, Section du régime de rente, C.P., Montréal, H3C 3J7.

Lors du premier déjeuner de l'année courante, le jeudi 18 septembre 1986, 17 collègues se sont retrouvé(e)s à La Lucarne dont notamment Mme Marcel Rouault venue avec son mari en 1945 pour contribuer au développement du Département de physique ainsi que Mgr Georges Deniger, membre honoraire de notre Association. Ce fut un grand succès. Je vous réitère chaleureusement l'invitation de vous joindre à vos collègues lors de ces déjeuners du 3^e JEUDI DE CHAQUE MOIS. Les prochains auront lieu le 16 octobre et le 20 novembre au restaurant LA LUCARNE au 1030 rue Laurier ouest.

À ce jour, près de 60 collègues ont versé leur cotisation annuelle (10\$) pour le présent exercice. Le trésorier, M. Marcel Rinfret, est évidemment disposé à recevoir la contribution de tous ceux et celles qui ne l'ont pas encore versée.

Plusieurs collègues sont venus dernièrement grossir les rangs retraités. Au début de l'année 1987, je vous ferai tenir une liste à jour de tous les professeurs retraités.

N'hésitez pas à communiquer avec moi (343-5805) si vous le désirez; il me fera grand plaisir alors de vous causer.

Je vous souhaite une bonne et fructueuse retraite et un bel automne?pour compenser l'été que nous n'avons pas eu, du moins au Québec!

Recevez, chères Collègues et chers Collègues, mes salutations amicales.

Jacques St-Pierre
Président